

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Kirrberg
vom 18.08.2020

Top 3 Aufstellen und Wiederherrichten von Ruhebänken

Der Vorsitzende übergibt das Wort an ORM Dejon.

ORM Dejon erklärt, dass vor Jahren eine Ruhebänke am Kalkofer Weg zwischen provisorischem Wendeplatz und „Sauwiese“ gestanden habe. Nachdem diese kaputt gewesen sei, sei sie leider nicht mehr erneuert, sondern komplett abgebaut worden. Das Flurstück sei der Stadt, so dass es möglich sein sollte, für die Öffentlichkeit dort erneut eine Bank zu installieren.

Auch die Nachbarschaft im Kalkofer Weg sei bereit, dort unterstützend tätig zu werden. Der Vorsitzende erklärt, dass man noch die beiden Bänke besitze, für die bisher kein adäquater Platz gefunden worden sei. Es sei eine gute Idee und eine der beiden Bänke könne dafür verwandt werden. Nach Rücksprache habe der Bauhof auch seine Zusage gegeben, bei der Aufstellung der Bänke dort behilflich zu sein. Es müsse auch ein kleines Fundament gemacht werden, um einen Diebstahl zu verhindern.

Beschluss:

Der Bauhof möge eine der beiden Bänke – gelagert momentan beim Hausmeister Andreas Bentz – abholen, dort fachgerecht aufbauen und gegen Diebstahl verankern.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig

ORM Dejon erläutert weiter, dass am Brunnchen in der Unteren Patron früher Bänke und Tische gestanden hätten. Nachdem dort randaliert worden sei, habe die Stadt die Tische 2019 entfernt.

Es fügt sich eine längere Diskussion an, ob das Brunnchen in der Unteren Patron städtisch sei oder nicht. Dem Vorsitzenden sei vom Bauhof gesagt worden, das Brunnchen sei nicht städtisch. Die Liegenschaftsabteilung wiederum habe ORM Dejon einen Plan zukommen lassen, auf dem es so aussehe, als sei das Gelände dort städtisch.

Bevor nun weitere Diskussionen über Bänke und Tische dort erfolgten, müsse dies zuerst geprüft werden.

Beschluss:

Der Ortsrat bittet die Verwaltung genau zu prüfen, ob das Gelände mit dem Brunnchen nun städtisch sei oder nicht; dann sollte entsprechende Rückmeldung erfolgen.

Wenn es sich auf städtischem Gelände befindet, bittet der Ortsrat ebenfalls um Rückmeldung, wer hier für die Pflege und Instandhaltung zuständig sei.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig

